

••• DIMANCHE DE GAUDETE •••

REJOUIS TOI CAR IL VIENT !



Anne-Laure Lavagna - "Joie parfaite"

1ère lecture : Sophonie 3, 14-18a | Psaume : Isaïe 12, 2-3.4.5-6 | 2e lecture : Philippiens 4, 4-7 | Évangile : Luc 3, 10-18

Chant : Réjouis-toi, car il vient (Cté Emmanuel)

Les foules lui demandaient : « Que devons-nous donc faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! » Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent : « Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. » Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ; et contentez-vous de votre solde. » Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ. Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle.

CONSOLATION – SOLIDARITE - COMMUNION

Où que tu sois, tu pourras sentir qu'Il t'appelle et t'envoie vivre cette mission sur terre. Il nous dit lui-même : « Je vous envoie » (Lc 10, 3). Cela fait partie de l'amitié avec Lui. Pour que cette amitié mûrisse, tu dois te laisser envoyer par Lui pour remplir une mission dans le monde, avec confiance, avec générosité, avec liberté, sans peur. Si tu t'enfermes dans ton confort, cela ne te donnera pas de sécurité. Les peurs, les tristesses et les angoisses apparaîtront toujours. Celui qui ne remplit pas sa mission sur terre ne peut pas être heureux. Il devient frustré. Alors laisse-toi envoyer, laisse-toi conduire par Lui, là où Il veut que tu ailles. N'oublie pas qu'Il t'accompagne. Il ne te jette pas dans l'abîme et ne t'abandonne pas à ton sort. Il te conduit et t'accompagne. Il a promis et Il tient sa promesse : « Je suis avec vous pour toujours » (Mt 28, 20) DN n°215

Psaume Is 12, 2-3.4.5-6.

R. Jubile, crie de joie, car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël.

Voici le Dieu qui me sauve : j'ai confiance, je n'ai plus de crainte. Ma force et mon chant, c'est le Seigneur ; il est pour moi le salut. Exultant de joie, vous puiserez les eaux aux sources du salut.

« Rendez grâce au Seigneur, proclamez son nom, annoncez parmi les peuples ses hauts faits ! » Redites-le : « Sublime est son nom ! »

Jouez pour le Seigneur, il montre sa magnificence, et toute la terre le sait. Jubilez, criez de joie, habitants de Sion, car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël !



Anne-Laure Lavagna - "La joie au Cœur"



Réflexion de "Place et parole des pauvres" : Un groupe de personnes vivant en situation de précarité qui créent du contenu radio (en français).

Comment je reçois ces paroles (de l'Évangile et du Pape) ? Qu'est-ce qui me touche ?

Je trouve ces paroles réconfortantes. La phrase qui me touche c'est « *Il ne te jette pas dans l'abîme et ne t'abandonne pas* ».

Le pape nous dit ce que Dieu veut que nous fassions sur terre tout en ayant confiance qu'il est toujours avec nous, qu'il nous accompagne. Je me doute bien qu'on a tous une mission sur terre, après c'est pas évident de se dire que le Seigneur est toujours avec nous.

Ça me sert aussi à croire, la parole du pape, que j'ai certainement une mission sur terre et que j'ai de la confiance et de la générosité. Mais par contre, avec ce qui se passe dans le monde, des fois j'ai du mal à croire. Avec les guerres, la violence.

Sur l'évangile c'est bien marqué que « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas », ça veut dire que Jésus à l'époque aurait donné son vêtement au plus pauvre. Il avait la notion du partage. C'était pareil pour celui qui n'a pas à manger. Ça veut dire qu'il donnait beaucoup aux autres, et est-ce qu'il recevait autant ? c'est pas sûr...

Que représente pour moi le Cœur de Jésus ? Comment je le vois ?

Le cœur de Jésus, il me conduit et m'accompagne, il est avec moi pour toujours. Tout ce qui est pur, juste, droit, honnête, amour et bonté; tout ce qu'on a besoin pour vivre. Un cœur c'est comme ça qu'il doit agir ; pour moi un cœur ça peut être que bon.

Le cœur de Jésus il est bon ; pour moi, il est tellement extraordinaire que c'est dur de mettre des mots dessus. Le cœur de Jésus, c'est ce qui nous donne la foi aussi, l'espérance. On est obligé d'aimer Jésus si on le suit.

« Est-ce que vous l'impression que vous l'aimez suffisamment en retour ? »

Moi, je sais pas. Pour moi : point d'interrogation. Moi, je dis non ; car je fais encore des bêtises, je contredis ses demandes... si je l'aimais vraiment, vraiment, vraiment, j'aurais arrêté certaines choses. Je serai plus dans l'amour du Seigneur, plus dans la prière.

[Cliquez ici pour visiter leur émission radio.](#)



Anne-Laure Lavagna - "Lumière au Cœur"



L'encyclique par les sens :

Cette semaine nous vous proposons de nous rendre attentifs à notre ÉCOUTE.



Prière d'intercession :

Pour notre monde, les personnes et situations qui habitent notre cœur.

